

UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillah, segala puji syukur Penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya sehingga Penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Analisis Risiko Dominan pada Manajemen Rantai Pasok (Studi pada Bukalapak)” dengan baik dan tepat pada waktunya.

Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika (MBTI) Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, Penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, Penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua Penulis, (Alm.) Bapak Ateng Zaelani dan Ibu Apong Aisah yang senantiasa memacu semangat dan memberikan perhatian, do'a, dukungan serta motivasi yang sangat besar kepada Penulis baik secara moral maupun material serta Adik Penulis, Arifandi Dwi Nugraha yang senantiasa menghibur Penulis dikala susah sehingga menumbuhkan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat pada waktunya.
2. Bapak Ir. Candiwan, M.ICT, selaku dosen wali yang telah memberikan arahan, saran dan motivasi dari awal hingga akhir perkuliahan di Universitas Telkom Bandung ini.
3. Ibu Sri Widiyanesti, S.T, M.M, selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan banyak waktunya untuk membimbing, memberi kritik dan saran, serta dukungan dan motivasi yang sangat besar kepada Penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat pada waktunya.
4. Sahabat dan teman-teman seperjuangan Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika (MBTI) Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung, yang selalu menemani dan menghibur di segala kondisi, memberi dukungan, perhatian, motivasi, kritik serta saran

yang membangun bagi Penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat pada waktunya.

5. Serta, sahabat dan teman-teman Gasibu (Keluarga Situbondo-Bandung) yang selalu menemani, memberikan dukungan, motivasi dan senantiasa menghibur Penulis dikala sedih dan jenuh.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Dengan segenap kerendahan hati, Penulis berharap semoga segala kekurangan yang ada pada skripsi ini dapat dijadikan bahan pembelajaran untuk penelitian yang lebih baik di masa yang akan datang.